



Diputados se preparan para recibir a familiares que han partido de este mundo

Como cada año, en la Cámara de Diputados instalan una ofrenda por el Día de Muertos, en esta ocasión está dedicada a trabajadores y legisladores fallecidos. En este marco, diputados federales, compartieron de qué forma ellos se preparan para recibir con las viandas a sus familiares que han partido de este mundo.

<https://cdmx.posta.com.mx/mexico/diputados-se-preparan-para-recibir-a-familiares-que-han-partido-de-este-mundo/v-vl1516509>